

# INFORME MENSUAL

SETIEMBRE 2021



# PUBLICACIÓN DESTACADA



## Deporte para el desarrollo social en el Barrio San Francisco

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, asumió en la fecha la proyección y coordinación de programas sociales con enfoque recreo deportivo para el Barrio San Francisco de nuestra capital. Los mismos serán implementados en los espacios construidos por la Itaipú Binacional en el mencionado barrio.

En el marco de las acciones implementadas por la Mesa Interinstitucional de Estrategia de Seguridad y Convivencia Ciudadana, la Secretaría Nacional de Deportes recibió esta mañana la cesión de espacios recreativos y deportivos construidos por la Entidad Binacional en el Barrio San Francisco.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/deporte-para-el-desarrollo-social-en-el-barrio-san-francisco>



# PUBLICACIÓN DESTACADA



## SND Arena se viste de gala para recibir al Mundial de Patinaje

La SND Arena, infraestructura polideportiva más importante del país, recibe desde hoy a las mejores patinadoras y patinadores del mundo que se dan cita en nuestra capital para el Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021. El epicentro del Complejo SND vuelve a recibir un evento de gran magnitud tras las medidas sanitarias por la Pandemia.

Con la llegada del Mundial de Patinaje a nuestra capital, y tras un extenso periodo de pausa debido a la Pandemia por Covid-19, el Polideportivo principal de la Secretaría Nacional de Deportes vuelve a recibir un evento deportivo de importancia y se viste de gala para la ocasión.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/snd-arena-se-viste-de-gala-para-recibir-al-mundial-de-patinaje>



# INFORME MENSUAL SND



*Comparten experiencias paraguayas en Capacitación Internacional en la Metodología Deporte con Principios*

Profesionales técnicos de la Secretaría Nacional de Deportes de Paraguay formaron parte de los capacitadores internacionales que disertaron en el “Curso de Instrucción en la Metodología Deporte con Principios” que organizó el Ministerio de Deportes de Ecuador y el Programa Sectorial Deporte para el Desarrollo de la Agencia Alemana de Cooperación Internacional (GIZ).

Lilian Ledesma y Marcos Coronel, técnicos deportivos de la SND formaron parte del plantel de capacitadores que llevaron adelante los encuentros de formación que tuvieron lugar en la ciudad de Quito, Ecuador. Las jornadas estuvieron dirigidas a entrenadores y profesionales del deporte y la educación física, provenientes de diferentes países de América.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/comparten-experiencias-paraguayas-en-capacitacion-internacional-en-la-metodologia-deporte-con-principios>



*Ultiman detalles previos al Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021*

Con el objetivo de ultimar los detalles organizativos de cara al Campeonato Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021, Lorena Veiluva, Presidenta de la Confederación Paraguaya de Patinaje, visitó esta mañana la Casa del Deporte Paraguayo y mantuvo una reunión de trabajo con el Director General de Deportes de la SND, Lic. Ricardo Deggeller.

Tras el encuentro de trabajo, Veiluva brindó detalles de los aspectos que fueron conversados durante la reunión y compartió además las sensaciones que genera todo el trabajo previo a la cita ecuménica que se llevará a cabo en nuestro país del 29 de septiembre al 9 de octubre y tendrá como escenario a la SND Arena.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/ultiman-detalles-previos-al-mundial-de-patinaje-artistico-asuncion-2021>

# INFORME MENSUAL SND



*Comunidad Maka se beneficia con implementos deportivos*

La Secretaría Nacional de Deportes entregó esta tarde un importante lote de implementos deportivos que serán utilizados para el beneficio de niños, niñas y jóvenes de la Comunidad Maka Qemkuket, ubicada en la Ciudad de Villa Hayes. Los balones, redes y otros elementos deportivos fueron entregados por el Lic. Douglas Martínez, Encargado de la Dirección de Deporte Inclusivo de la SND.

Soxchi Benítez, referente deportivo de la mencionada comunidad indígena agradeció el gesto de la Secretaría Nacional de Deportes al dar respuesta a su solicitud de apoyo para que niños, niñas y jóvenes puedan desarrollar prácticas deportivas y actividades físicas como una alternativa para evitar el sedentarismo y los vicios.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/comunidad-maka-se-beneficia-con-implementos-deportivos>



*Proyectan acciones para el desarrollo deportivo en Caaguazú*

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, recibió esta mañana a miembros de la Comisión Directiva de la Liga Caaguazú de Fútbol quienes se acercaron a la Casa del Deporte Paraguayo para conversar sobre diversos proyectos de desarrollo deportivo para el fútbol maderero, así como también para presentar las documentaciones de avance de obra del Estadio para la entidad deportiva del 5to. Departamento.

Tras el encuentro con la titular de la cartera deportiva, el Ing. Pedro Rojas, Vicepresidente de la Liga Caaguazú de Fútbol compartió detalles de lo conversado con la Ministra Morales. “Vinimos con una comitiva de la Liga Caaguazú para presentar un proyecto de desarrollo deportivo para nuestra comunidad, desde el ámbito del fútbol”, señaló Rojas.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/proyectan-acciones-para-el-desarrollo-deportivo-en-caaguazu>

# INFORME MENSUAL SND



*San Pedro sigue creciendo en desarrollo deportivo*

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, inauguró esta mañana la Plaza Deportiva “Comandante Don Roque Acosta Freire”, ubicada en la Ciudad de Itacurubí del Rosario, Departamento de San Pedro. La obra se constituye en la décimo cuarta infraestructura deportiva habilitada por la cartera deportiva en el segundo departamento.

De esta manera, el distrito de Itacurubí del Rosario, se suma a las localidades sanpedranas de Tacuatí, Santa Rosa del Aguaray, General Resquín, Lima, Choré, San Vicente Pancholo, General Elizardo Aquino, Guayaibi, Yrybucua, Capiibary, Villa del Rosario, Unión y 25 de Diciembre, quienes ya cuentan con su primera Plaza Deportiva SND habilitada y las mismas son aprovechadas por la ciudadanía quienes desarrollaran en ellas sus actividades físicas y recreo deportivas.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/san-pedro-sigue-creciendo-en-desarrollo-deportivo>



*Embajador de Turquía visita la SND a fin de profundizar lazos de cooperación*

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, recibió en audiencia al Sr. Serhat Aksen, Embajador de Turquía en Paraguay, con quien tuvo una amplia conversación sobre proyectos de cooperación en materia de deportes; como también compartieron experiencias exitosas que desarrolla nuestro país a nivel nacional. En la ocasión, el diplomático turco manifestó su interés de incluir en la agenda de trabajo una cooperación con la SND a través de la agencia de cooperación Tika.

Recientemente, la Ministra Morales se reunió con el Ministro de Deportes y Juventud de Turquía, Mehmet Muharrem Kasapoğlu, con quien firmó un histórico primer acuerdo para profundizar las relaciones bilaterales en el campo de los deportes y compartir experiencias entre ambas naciones.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/embajador-de-turquia-visita-la-snd-fin-de-profundizar-lazos-de-cooperacion>

# INFORME MENSUAL SND



*Presidenta de la Red Pacto Global  
acompañó inauguración de Plaza  
Deportiva SND*

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, agradeció el acompañamiento de la Sra. Teresa Velilla, Presidenta de la Red Pacto Global Paraguay de las Naciones Unidas, en la inauguración de la Plaza Deportiva SND en la ciudad de Itacurubí del Rosario, Departamento de San Pedro. Cabe destacar que Velilla es oriunda de la mencionada localidad sanpedrana.

El Pacto Global es una iniciativa voluntaria promovida por Naciones Unidas, en la cual las empresas y organizaciones se comprometen a alinear sus estrategias y operaciones con diez Principios universalmente aceptados en cuatro áreas temáticas: derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y anticorrupción.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/presidenta-de-la-red-pacto-global-acompano-inauguracion-de-plaza-deportiva-snd>



*Avanza la organización de cara al  
Mundial de Patinaje Artístico Asunción  
2021*

La Comisión Organizadora Local del Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021 sigue desarrollando encuentros organizativos que permitan afinar los detalles finales y asegurar así el éxito de la cita deportiva que reunirá en nuestro país a los mejores patinadores sobre ruedas del mundo. La jornada de trabajo de la fecha tuvo lugar en el Hotel Deportista Róga de la SND.

Autoridades de la Secretaría Nacional de Deportes, de la Confederación Paraguaya de Patinaje y del Comité Olímpico, integrantes de la Comisión Organizadora Local, desarrollaron entre ayer y hoy, dos jornadas de trabajo con representantes de diferentes instituciones que estarán formando parte del Mundial de Patinaje a celebrarse del 28 de septiembre al 10 de Octubre. .

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/avanza-la-organizacion-de-cara-al-mundial-de-patinaje-artistico-asuncion-2021>

# INFORME MENSUAL SND



*Nuevo Récord Nacional en los 100 metros*

La pista de atletismo, ubicada en Complejo Deportivo de la Secretaría Nacional de Deportes, fue sede del Festival de Velocidad y Vallas, organizado por la Federación Paraguaya de Atletismo, donde se destacó el velocista nacional César Almirón quien hizo historia en los 100 metros estableció un nuevo récord nacional con un tiempo de 10.38 en las categorías U23 y Mayores.

César Almirón, de 20 años, logró récords nacionales sub 23 y mayores de los 100 metros libres, al realizar la marca en 10,38 segundos. El deportista supera la marca anterior de 10,44 segundos, perteneciente a Freddy Maidana desde octubre del 2014.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/nuevo-record-nacional-en-los-100-metros>



*Insfrán ultima detalles para el Mundial en República Checa*

Tras una buena gestión en el Sudamericano de Vela Clase Láser 4.7, celebrado en Río de Janeiro, Brasil, el juvenil timonel Sebastián Leri, integrante de la Élite Deportiva Paraguaya, visitó la Secretaría Nacional de Deportes y compartió las sensaciones de su participación en la cita continental donde quedó en el 7mo lugar de la Categoría Juvenil.

Durante su visita a la Casa del Deportivo Paraguayo el joven deportista destacó que “fueron dos campeonatos muy importantes. En mi categoría tuve buenos resultados, mejoré mi última marca del 2019, y del puesto 10 subí al puesto 7 a nivel continental. La competencia fue muy buena y durante muchos días estuve en la segunda posición”.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/buenas-sensaciones-de-sebastian-leri-tras-sudamericano-de-vela>

# INFORME MENSUAL SND



*Asunción ya palpita el Mundial de Patinaje*

El Artistic Skating World Championships Asunción 2021 fue presentado oficialmente esta tarde en conferencia de prensa celebrada en el Salón Medallistas Olímpicos del COP. Este gran evento contará con la participación de más de 1.500 atletas de 35 países. El certamen, pospuesto en el 2020 debido a la Pandemia por Covid-19, podrá recibir público y también será transmitido por redes sociales.

El acto de lanzamiento contó con la participación de la Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales; el presidente del Comité Olímpico Paraguayo, Camilo Pérez y la Presidenta del Comité Organizador Local, Lorena Veiluva.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/asuncion-ya-palpita-el-mundial-de-patinaje>



*El grito de golazo se escuchó fuerte en el Chaco*

La ciudad de Carmelo Peralta, Alto Paraguay, en el corazón del Chaco, sintió hoy el grito de Golazo, donde niñas y niños pudieron compartir la energía positiva del deporte a través de la iniciativa impulsada por la Oficina de la Primera Dama de la Nación, la Secretaría Nacional de Deportes y la Asociación Paraguaya de Fútbol.

La fiesta recreo deportiva de Golazo llegó esta mañana al Chaco paraguayo, donde niñas y niños pudieron compartir la energía positiva del deporte a través de juegos junto a promotores deportivos de las mencionadas instituciones.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/el-grito-de-golazo-se-escuchó-fuerte-en-el-chaco>

# INFORME MENSUAL SND



## *Deportes con Principios y su apuesta a la inclusión*

Con el fin de profundizar en la metodología de Deportes con Principios en el ámbito de adaptación del deporte para personas en condición de discapacidad, más de 30 profesionales de los diferentes departamentos del país, así como representantes de Colombia y Ecuador, participaron en una reunión virtual internacional.

La reunión fue propicia para intercambiar conocimientos y reconocer los factores que influyen en la buena enseñanza y capacitación de los formadores del deporte en la región, adoptando nuevas herramientas para desarrollar de manera óptima la enseñanza de niños, adolescentes y jóvenes de todas las condiciones físicas e intelectuales.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/deportes-con-principios-y-su-apuesta-la-inclusion>



## *Ministra de Deportes acompañó largada de ciclismo en Villa Hayes*

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, acompañó al Presidente de la Federación Paraguaya de Ciclismo, Mateo Zaldivar, a la largada de la competencia de ciclismo de ruta, en la Terminal Occidental, TOSA, de Villa Hayes, la competencia se realizó con la largada de 4 pelotones, jóvenes y junior, luego la carrera de elite.

Cabe destacar que la Elite Deportiva Paraguay dijo presente hoy en la competencia de ciclismo de ruta, en Terminal Occidental de Villa Hayes.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/ministra-de-deportes-acompano-largada-de-ciclismo-en-villa-hayes>

# INFORME MENSUAL SND



## *Ypacaraí se suma al Territorio Deportivo*

La Plaza Rosa Mística de la ciudad de Ypacaraí, se sumó hoy al Territorio Deportivo Nacional con la inauguración de la Plaza Deportiva SND. La Ministra Secretaria Nacional de Deportes; Fátima Morales, el Diputado Nacional; Juan Carlos Luis Galaverna, el Ministro de la Juventud; Edgar Colmán y la Intendenta; Mabel Cárdenas inauguraron hoy las instalaciones de la plaza en la histórica ciudad.

“Estamos a las ordenes señora presidenta de la Comisión vecinal para seguir hermoseando esta plaza que forma parte del territorio deportivo nacional y agradecemos al Señor Presidente que nos haya dado la oportunidad de poder invertir la Secretaría Nacional de Deportes en esto y en los jóvenes” indicó la Ministra Morales.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/ypacarai-se-suma-al-territorio-deportivo>



## *Lanzamiento de la campaña Juventud es Deporte*

La Secretaría Nacional de Deportes y la Secretaría Nacional de la Juventud, se unen en el mes de la juventud con una propuesta para la reactivación de la plaza o canchita del barrio de todo el país.

La idea consiste en la recreación, con creatividad, de los logos de la Secretaría Nacional de la Juventud, SNJ,y la Secretaría Nacional de Deportes, SND, del 21 al 30 de septiembre, en la que los participantes deberán publicar en las redes sociales Facebook, Twitter o Instagram, la foto o video, usando el hashtag #JuventudEsDeporte

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/lanzamiento-de-la-campana-juventud-es-deporte>

# INFORME MENSUAL SND



*Ministra de Deportes participó de la Estrategia de Seguridad y Convivencia Ciudadana que se implementará en el barrio San Francisco*

La Ministra Nacional de Deportes, Fátima Morales participó de la mesa interinstitucional donde fue analizada la problemática social del barrio San Francisco, a fin de buscar soluciones que beneficien al bienestar de la ciudadanía a corto y largo plazo.

En el Ministerio del Interior se llevó a cabo la reunión donde estuvieron presentes ministros, secretarios ejecutivos, representantes de Carteras de Estado, y el viceministro de Asuntos Políticos, quienes analizaron y evaluaron la situación generada en dicho barrio, además de establecer trabajos coordinados para desarrollar actividades en el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/ministra-de-deportes-participo-de-la-estrategia-de-seguridad-y-convivencia-ciudadana-que-se-implementara-en-el-barrio-san-francisco>



*Con 17 Plazas Deportivas instaladas, el Departamento de San Pedro cierra su primera etapa del proyecto*

Con la inauguración de las Plazas Deportivas en Santani, Puerto Antequera y San Pedro del Ycuamandyyu, celebradas hoy en el segundo departamento, la Secretaría Nacional de Deportes concluyó las primeras 17 infraestructuras deportivas previstas durante la primera etapa de la iniciativa que busca hacer del Paraguay un Territorio Deportivo Nacional.

La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, cumplió durante la fecha una jornada de trabajo en el Departamento de San Pedro donde encabezó las inauguraciones de las últimas tres plazas Deportivas previstas en el mencionado departamento para la primera etapa del Proyecto.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/con-17-plazas-deportivas-instaladas-el-departamento-de-san-pedro-cierra-su-primer-etapa-del-proyecto>

# INFORME MENSUAL SND



*Técnicos de la SND Y APF proyectan acciones conjuntas*

Técnicos de la Secretaría Nacional de Deportes y la Asociación Paraguaya de Fútbol comparten una mesa de trabajo para proyectar las acciones conjuntas a ser desarrolladas en el Barrio San Francisco en el marco de la Estrategia de Seguridad y Convivencia Ciudadana impulsada por el Gobierno Nacional.

La implementación de la Metodología Deporte con Principios y el impulso de Escuelas de Fútbol en la comunidad son los temas más importantes que se proyectan llevar a cabo de manera conjunta entre la Matriz del Deporte Paraguayo y la APF en el mencionado espacio.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/tecnicos-de-la-snd-y-apf-proyectan-acciones-conjuntas>



*La Ciudad de Luque ya tiene su Plaza Deportiva SND*

Vecinos del Barrio Loma Merlo, en Luque, celebraron hoy la inauguración de la Plaza Deportiva Las Américas, la primera de las tres previstas en la localidad del Departamento Central. El espacio construido con inversión del Gobierno Nacional, permitirá el desarrollo de actividades recreo deportivas para la comunidad.

Del acto participaron la Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, el Gobernador del Departamento Central, Hugo Javier González, el Intendente Municipal de Luque, Cristhian Bernal, la Presidenta de la Comisión Vecinal, Nidia Báez, el Presidente de la Unión de Fútbol del Interior, Oscar Ramírez, representantes de la Oficina de la Primera Dama y de la Asociación Paraguaya de Fútbol.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/la-ciudad-de-luque-ya-tiene-su-plaza-deportiva-snd>

# INFORME MENSUAL SND



*Golazo llenó de emoción a todos en la ciudad de Luque*

El Programa Golazo, impulsado de manera conjunta por la Oficina de la Primera Dama, la Secretaría Nacional de Deportes y la Asociación Paraguaya de Fútbol, llegó hoy al Barrio Itapuami de Luque para compartir con la comunidad una emocionante jornada recreo deportiva.

Bajo un estricto protocolo sanitario planificado para los encuentros de Golazo, el estadio del Club Tte. Herreros Bueno fue el escenario de una colorida jornada en la que niños, niñas y adolescentes de la ciudad de Luque pudieron compartir los valores positivos del deporte.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/golazo-lleido-de-emocion-todos-en-la-ciudad-de-luque>



*Encarnación recibe a lo mejor del atletismo sudamericano juvenil*

Con la ceremonia de apertura celebrada esta tarde en el Centro de Alto Rendimiento del Sur, en la ciudad de Encarnación, inició oficialmente el XXV Campeonato Sudamericano de Atletismo UI8. La Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales, acompañó el acto inaugural del certamen que reúne a los mejores atletas juveniles de 11 países del continente.

La Ciudad de Encarnación se viste de fiesta para recibir a más de 250 atletas juveniles de 11 países de Sudamérica que competirán durante dos días en busca del cetro continental en cada una de sus pruebas.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/encarnacion-recibe-lo-mejor-del-atletismo-sudamericano-jovenil>

# INFORME MENSUAL SND



*Abanderan a la Selección Paraguaya de Patinaje Artístico*

Autoridades de la Secretaría Nacional de Deportes, el Comité Olímpico Paraguayo y la Confederación Paraguaya de Patinaje encabezaron en la fecha el acto de abanderamiento de la Selección Paraguaya de Patinaje que representará al país en el Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021. María Sofía Veiluva, integrante de la Elite Deportiva Paraguay, fue la atleta abanderada y portará el Pabellón Patrio durante la ceremonia de apertura de la cita ecuménica.

En un acto celebrado esta mañana en el Lobby del Hotel Deportista Róga, la Delegación Paraguaya, conformada por 21 atletas, recibió la bandera paraguaya que ondeará en los escenarios deportivos de nuestra capital, sitios que recibirán a la cita ecuménica del patinaje artístico entre el 29 de setiembre y el 9 octubre.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/abanderan-la-seleccion-paraguaya-de-patinaje-artistico>



*"Tener un Mundial en casa denota crecimiento del deporte paraguayo" indica referente del patinaje"*

Un importante convenio se llevó a cabo este jueves en la Sede Central de la Asociación Paraguaya de Fútbol, la firma del acuerdo de cooperación interinstitucional entre la entidad matriz del fútbol nacional y la Red del Pacto Global Paraguay, con la presencia de la Ministra Secretaria Nacional de Deportes, Fátima Morales.

El objetivo es unir esfuerzos para promover los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la sostenibilidad empresarial, basados en los principios y valores comunes de ambas organizaciones. La APF y la Red del Pacto Global Paraguay desarrollarán de manera conjunta acciones para promover los ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible), basados en Derechos Humanos, No Corrupción, Medio Ambiente, Derechos Laborales, entre otros.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/tener-un-mundial-en-casa-denota-crecimiento-del-deporte-paraguayo-indica-referente-del-patinaje>

# INFORME MENSUAL SND



## *SND optimiza detalles del Plan Estratégico Institucional 2021-2023*

En el marco de la implementación del Modelo Estándar de Control Interno para Instituciones Públicas del Paraguay MECIP 2015 optimizan detalles que hacen a la revisión, elaboración, validación, y consolidación del Plan Estratégico Institucional para la cartera deportiva, autoridades de la Secretaría Nacional de Deportes participan en la fecha de una mesa de trabajo conjunto con técnicos de la Secretaría Técnica de Planificación.

Félix Yegros, Director de Planificación de la SND explicó detalles del encuentro que se inició esta mañana y se extenderá hasta horas de la tarde. El encuentro tiene lugar en el Salón “Embajadores del Deporte Paraguayo”, en el Hotel Deportista Róga de la SND.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/snd-optimiza-detalles-del-plan-estrategico-institucional-2021-2023>



## *En marcha el Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021*

Con las primeras competencias deportivas en la modalidad Figuras Obligatorias Junior, arrancó esta mañana el Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021, certamen ecuménico que recibe en nuestro país a más de 1000 patinadores y patinadoras del mundo entero. La jornada de hoy se cumple en el CEO del Parque Olímpico Paraguayo.

Las primeras competidoras paraguayas en salir a la pista fueron Mia Lauro y Margarita Ramos quienes compitieron en la modalidad Figura Obligatorias Junior. Las patinadoras guaraníes compitieron en la pista del CEO, en el Parque Olímpico Paraguayo. Mia Lauro señaló que se siente emocionada por ser parte de este Mundial que tiene como sede nuestro país.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/en-marcha-el-mundial-de-patinaje-artistico-asuncion-2021>

# INFORME MENSUAL SND



*Mesatenista paraguaya participará en Campamento de Alto Rendimiento, en Ecuador*

La joven promesa de tenis de mesa paraguayo, Lia Liz Berenice Arzamendia Gómez, de 12 años, viajará a Ecuador para formar parte del Campamento Continental Esperanzas 2021. El Gobierno Nacional, a través de la Secretaría Nacional de Deportes, ha asumido el compromiso de cubrir los costos de la participación paraguaya en el mencionado campamento de entrenamiento.

La Federación Internacional de Tenis de Mesa (ITTF Américas) y su Equipo de Alto Rendimiento y Desarrollo de la ITTF en conjunto con la Federación Ecuatoriana de Tenis de Mesa, llevará a cabo el Campamento Continental Esperanzas 2021. La cita internacional que recibirá deportistas menores de toda Sudamérica tendrá lugar en Cuenca, Ecuador, del 11 al 16 de Octubre.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/mesatenista-paraguaya-participara-en-campamento-de-alto-rendimiento-en-ecuador>



*SND Arena se viste de gala para recibir al Mundial de Patinaje*

La SND Arena, infraestructura polideportiva más importante del país, recibe desde hoy a las mejores patinadoras y patinadores del mundo que se dan cita en nuestra capital para el Mundial de Patinaje Artístico Asunción 2021. El epicentro del Complejo SND vuelve a recibir un evento de gran magnitud tras las medidas sanitarias por la Pandemia.

Con la llegada del Mundial de Patinaje a nuestra capital, y tras un extenso periodo de pausa debido a la Pandemia por Covid-19, el Polideportivo principal de la Secretaría Nacional de Deportes vuelve a recibir un evento deportivo de importancia y se viste de gala para la ocasión.

<http://www.snd.gov.py/index.php/noticias/snd-arena-se-viste-de-gala-para-recibir-al-mundial-de-patinaje>



Ministra Secretaria Ejecutiva  
**Fátima Morales**

Dirección General de Gabinete  
**Arnaldo Chamorro**

Dirección General de Deportes  
**Ricardo Deggeller**

Dirección General de Comunicación  
**César Palacios**

[www.snd.com.py](http://www.snd.com.py)